



Seto Sebut Kriteria Pemain Asing Baru PSIM Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN - Manajemen PSIM Yogyakarta mulai mencari satu pemain asing untuk menggantikan posisi yang ditinggalkan oleh Pedrinho pada pertengahan Oktober 2024 lalu.

Meski belum ada nama pasti, namun beberapa kriteria legiun asing yang diincar minimal sudah harus pernah berkarir di Liga Indonesia. Pengalaman karir ini digunakan agar pemain tak perlu adaptasi terlalu lama di tengah kompetisi Liga 2 2024/2025. Seperti diketahui, PSIM Yogyakarta kini hanya memiliki dua pemain asing yakni Yusaku Yamadera dan Rafael De Sa Rodrigues.

Satu pemain asing lainnya yakni Pedrinho resmi berpisah dengan klub sejak pertengahan Oktober 2024 lalu. Adapun peraturan Liga 2 musim ini setiap klub berhak memiliki 3 pemain asing sekaligus.


"Kalau dari awal pengennya sudah mencicipi liga Indonesia. Dari situ mungkin kita ngobrol bisa oke. (Ambil liga 1 atau liga 2) belum tahu," ujar pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro, Minggu (3/11).

Meski demikian, pelatih berlisensi AFC Pro itu tak mau terburu-buru dalam mengambil keputusan terkait legiun asing anyar di tim Laskar Mataram. Ditanya terkait sosok pemain yang diincar, Seto menyebut juga belum ada pembicaraan terlalu serius.

"Pemain asing sampai saat ini belum, cuma ada slentingan-slentingan. Pembicaraan ada tapi hanya sebatas obrolan. Apakah dengan waktu yang ada efektif atau nggak," ulasnya.

Seto dan tim pelatih serta manajemen juga tengah membahas kebutuhan tim untuk putaran kedua agar bisa tampil maksimal dan menembus fase delapan besar. "Apakah benar-benar dibutuhkan tim atau nggak. (Bursa Transfer) baru dibuka 19 Desember, artinya dengan waktu sesingkat itu apakah pemain asingnya mau," ucapnya.

"Saya fokus dengan yang ada dulu, walaupun mungkin dengan pemikiran ada salah satu pemain asing yang bagus, kalau itu mau ya bisa aja," tambahnya. **(mur)**



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

LATIHAN RINGAN - Para punggawa PSIM Yogyakarta saat menjalani latihan ringan di Wisma PSIM, Jumat (1/11) sore.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005